

Presseinformation 01/2016

Hallo Motorsportfreunde,

das Jahr 2016 hat uns alle bereits voll und ganz im Griff und auch bei uns laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren. Und schon gibt es wieder einen Paukenschlag zu vermelden. Auf der Gala des ADAC Sachsen, wo Kevin & Leon Orgis für Ihre Leistungen im Jahr 2015 geehrt wurden, ist Kevin Orgis zum Sportler des Jahres 2015 gewählt worden! Das ist eine sehr große Ehre, wofür sich das ganze Team recht herzlich bedanken möchte. Umso größer ist nun natürlich der Ansporn für die kommende Saison, wo beide Piloten im Northern Europe Cup mit dem Kiefer Racing Team an den Start gehen und Kevin zusätzlich noch im Red Bull MotoGP Rookies Cup sein Können unter Beweis stellen will. Für diejenigen, die uns an der Strecke oder beim Red Bull MotoGP Rookies Cup auch live im Fernsehen (Servus TV oder Red Bull TV im Internet) die Daumen drücken möchten, hier die Termine:

08.04.-10.04.2016	Silverstone (GB)	NEC Cup
15.04.-17.04.2016	Assen (NL)	NEC Cup
22.04.-24.04.2016	Jerez (ESP)	Red Bull MotoGP Rookies Cup
29.04.-01.05.2016	Lausitzring (D)	NEC Cup
24.06.-26.06.2016	Assen (NL)	Red Bull MotoGP Rookies Cup
15.07.-17.07.2016	Sachsenring (D)	beides
12.08.-14.08.2016	Spielberg (AUT)	Red Bull MotoGP Rookies Cup
19.08.-21.08.2016	Brno (CZ)	Red Bull MotoGP Rookies Cup
26.08.-28.08.2016	Oschersleben (D)	NEC Cup
09.09.-11.09.2016	Misano (ITA)	Red Bull MotoGP Rookies Cup
23.09.-25.09.2016	Hockenheim (D)	NEC Cup (nur Leon)
23.09.-25.09.2016	Aragon (ESP)	Red Bull MotoGP Rookies Cup
28.09.-04.10.2016	Assen (NL)	NEC Cup

Viele Grüße

René Orgis

